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Министру здравоохранения РФ 

Скворцовой В.И.  

Копия: Директору ФГБУ “ЦЭККМП”  

Министерства здравоохранения РФ 

Омельяновскому В.В. 

 

Уважаемая Вероника Игоревна! 

 

Благодарим Вас за внимание, которое в последние годы уделяется проблеме хронических 

вирусных гепатитов в Российской Федерации. 

Несмотря на кардинальные изменения, которые произошли в области лекарственной 

терапии хронического гепатита С в результате научных достижений и регистрации в РФ 

большинства эффективных терапевтических схем для лечения данного заболевания, пациентов с 

2 и 3 генотипами вируса гепатита по-прежнему в основном лечат с использованием 

интерферонов.  

В настоящее время ЛПУ не могут использовать препараты прямого противовирусного 

действия за счет средств ОМС несмотря на то, что они эффективны, безопасны и экономически 

более выгодны при пересчете на вылеченного пациента при 2 и 3 генотипах. Данные препараты 

уже входят или рекомендованы к включению в ЖНВЛП. 

По нашим сведениям федеральные специалисты и главные специалисты регионов по 

инфекционным заболеваниям в 2018 и 2019 г.г. выходили с предложениями о пересмотре 

подхода к способам расчета оплаты лечения хронического вирусного гепатита С 2 и 3 генотипов 

(внесение изменений в действующие КСГ или разработка новых), что необходимо для 

использования препаратов прямого противовирусного действия при терапии за счет средств 

ОМС.  

Существующий перекос в отношении терапии больных с 1 генотипом, которым доступны 

современные терапевтические опции в рамках ОМС, и больных со 2 и 3 генотипами, которых 

могут лечить только схемами с использованием интерферона в рамках ОМС, вызывает нашу 

крайнюю озабоченность.      

Просим Вас обратить особое внимание на острую необходимость решения проблемы 

существующих ограничений в доступе пациентов к безопасной и порой единственно возможной 

терапии, позволяющей экономить бюджетные средства, в рамках Программы государственных 

гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи. 

Надеемся на Ваше понимание и поддержку. 

 

С уважением, 

 

Сопредседатели Всероссийского союза пациентов  

 

 

 

Я.В. Власов      Ю.А. Жулёв  
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